

Editorial

Es interesante para este medio de comunicación abordar hoy el tema de la sexualidad desde diferentes perspectivas; obviamente en la dimensión más amplia e integral que pueda concebirse.

Reconocemos los seres humanos como seres sexuales desde la concepción; es la exposición a la vivencia humana en el seno de la familia, en la escuela, en el trabajo, en las diferentes relaciones sociales y la influencia de los medios de comunicación y la religión la que define roles, moldea y apoya la formación de las actitudes hacia la propia sexualidad y la de los demás. Reconocida de esta manera, la sexualidad trasciende necesariamente lo biológico, lo genital y lo reproductivo y abarca las otras dimensiones psicológicas y sociales igualmente importantes.

Es conveniente reconocer el aporte mutuo entre las ciencias sociales y naturales en el estudio y concepción de la sexualidad de una manera integradora, plasmado hoy en las investigaciones y conceptualizaciones sobre el tema.

Dado que el estudio de la sexualidad no es exclusivo de ninguna profesión es deber y compromiso de todos apropiarnos de éste y ofrecer alternativas educativas que orienten la construcción de una sexualidad sana y vital en todas las etapas de la vida.